

Minsal informó 9.529 nuevos casos de covid y un 12,84% de positividad

La cartera de Salud dio a conocer además 19 nuevos fallecimientos por causas asociadas al SARS-CoV-2 en Chile.

El último balance epidemiológico del Ministerio de Salud (Minsal) dio a conocer ayer 9.529 nuevos contagios de covid-19 a lo largo del país. Esto es, 1.954 casos más que el domingo anterior, cuando se informó sobre 7.575 exámenes positivos.

De los nuevos casos, se especificó que 5.144 eran sintomáticos, mientras que 1.512 no presentaban síntomas y 2.873 aún no habían sido notificados.

En cuanto a los fallecidos por causas asociadas al SARS-CoV-2, la cartera de Salud informó de 19 nuevos decesos, que superaron en tres a los registrados una semana antes, con un total de 16. Con esta nueva cifra, el total de muertos en el país alcanzó los 58.095 desde el inicio de la pandemia.

A nivel nacional, la positividad de las últimas 24 horas alcanzó un 12,84% tras la obtención de los resultados de 76.449 exámenes -PCR y tests de antígenos-



ACTUALMENTE HAY 47.451 CASOS DE COVID-19 ACTIVOS A LO LARGO DEL PAÍS.

para detectar el virus. A nivel regional, en tanto, la positividad más alta se registró en Valparaíso, con un 17,96%. A ésta la siguieron la situación de la región de O'Higgins (16,84%), la de la Metropolitana (15,91%) y la de Coquimbo, con un 13,43%.

En los últimos siete y 14 días no se ha registrado una disminución de casos en ninguna región del país y la

que hasta ayer tenía la mayor tasa de incidencia de covid por 100 mil habitantes era Atacama (423,9), seguida por Valparaíso (329,8) y la Metropolitana (285,1).

CASOS ACTIVOS

Desde la llegada del virus, en Chile se han contado 3.820.009 contagios de covid-19 y actualmente hay 47.451 casos activos en el territorio nacional, mien-

tras que hace una semana las personas con posibilidad de contagiar eran 36.959.

De acuerdo con el Minsal, ayer había 152 contagiados en Unidades de Cuidados Intensivos (UCI). De ellos, 97 se encontraban conectados a ventilación mecánica. Además, se informó sobre 284 camas críticas disponibles en la Red Integrada de Salud. 